

## 令和3年度第1回函館方面八雲警察署協議会議事概要

### 1 開催日時

令和3年7月5日（月）午後1時25分から同日午後2時40分までの間

### 2 開催場所

八雲警察署 署長室

### 3 出席者

#### (1) 協議会委員 6人（定員6人）

ア 会長 呉 敏弘

イ 委員 上野順子、石垣聖子、伊藤義親、服部由美子、飯田浩

#### (2) 警察署 7人

ア 署長 石田 勇治

イ 副署長 小林 慎吾

ウ 警務課長 大澤 洋一

エ 刑生課長 藤原 毅一郎

オ 地域課長 小松 康之

カ 交通課長 小関 靖晃

キ 警務係長 (庶務担当)

### 4 報告事項

#### (1) 刑法犯認知・検挙状況について

#### (2) 特殊詐欺認知状況について

#### (3) 交通事故の発生状況について

### 5 委員の主な要望・意見等

委員～ 先程、還付金詐欺が増加傾向にあるとお聞きしましたが、町内会の会合等の際に、警察官の方々に講話をしてもらうことは可能でしょうか。

もし、警察官が来ていただけるのであれば、地域住民の危機感も増し、被害をより減らすことができると考えますが、いかがですか。

署説明～ その様な機会を設けていただけるのであれば、警察として対応させていただきます。

講話をするのは、生活安全係の者が担当するかと思いますが、少しでも被害を減らすため官民一体となって取り組んでいくことができればと考えております。

委員～ 最近では、本当にお金を下ろすかどうかを確認するためにATMまで一緒に来る犯人もいると聞いていますが、八雲署での発生はいかがですか。

署説明～ 当署では、予兆電話の発生はありますが、現時点で実害は認知しておりません。

また、ATMまで犯人が行動を共にするという話を聞いたことはありませんが、現在では、家まで犯人が来て現金やキャッシュカードを受け取るといった手交型と呼ばれる事案も増えてきています。

この点については、今後も繰り返し広報啓発活動を実施します。

委員～ 私事ではありますが、最近非通知でよく電話がかかっています。

登録外の電話は出ないようにしてはいますが、八雲署として非通知の電話による特殊詐欺に関する相談などはありますか。

署説明～ 当署としての相談事実はなかったと記憶していますが、非通知設定で特殊詐欺の予兆電話がかかってくる可能性は大いにあります。

また、最近では、+〇〇といった国際電話がかかってくることも少なくありません。

国際電話の場合は、折り返し電話をすれば、莫大な料金の請求がくる可能性がありますので、十分に気をつけてください。

委員～ 最近、特殊詐欺のはがきは届きませんよね。

はがきによる詐欺事件の発生は減っていますか。

署説明～ 最近のはがきによる詐欺事件の件数は減ってきてはいますが、皆様方の警戒が薄くなってきた時、再びはがきによる詐欺事件が増加する可能性があるため、油断することはできません。

委員の皆様方においても、住民に対して様々な機会を通じて注意喚起の広報をお願いします。

委員～ 八雲町東雲町の話なのですが、小学生の通学路にもなっている場所のうち、歩道が極端に狭い場所があり、その場所を通る時には、子どもたちが車道を歩く危険な箇所があります。

土地の所有の関係でどうしようもないことかとも思いますし、警察の管轄外のことかとは思いますが、どうにかしたいと思っていたので、相談させていただきます。

署説明～ 貴重な御意見をありがとうございます。

ただいまお話をいただいた様に、歩道の拡張となれば警察の業務の域を超えてしまうところではありますが、交通事故の発生防止に努めていきます。

また、通学時間帯にパトカーで見回りをする等の各種対策を推進します。

署依頼～ 委員の皆様方の地域で、交差点の信号機を撤去しても支障がない場所、信号機を設置した方がよい場所等があれば御教示いただきたいと思います。

委員～ 現在はありませんので、委員それぞれが地域に戻り、次回の警察署協議会の時までには候補地を選定しておきます。

## 6 次回の開催予定

令和3年9月若しくは10月に開催予定